

INFORMACION LOCAL y PROVINCIAL

Abd El Kader en Zamora

El vecindario tributó un gran recibimiento de simpatía y afecto al notable amigo de España

El sábado pasado, al tener como cimiento en Zamora de la llegada del Gran Visir de la Zona Oriental de Marruecos, Sidi Abd el Kader Haché Tiefi, se produjo entre todos los zamoranos un movimiento de vivo afecto y simpatía hacia esta alta personalidad marroquí, cuyo bien probado afecto a España y su gran compenetración con la causa de la Nueva España son de todos bien conocidos.

La mayoría de las casas lucían colgaduras con los colores nacionales y las calles adyacentes a la Plaza Mayor se hallaban cuajadas por completo de público.

Abd el Kader acompañado del Caid Bokali de Beni Said, sus dos secretarios, el intérprete señor Medri, las autoridades de la capital, que fueron a recibirle y saludarle a las proximidades de Puebla de Sanabria, y de numerosas representaciones de los organismos oficiales y particulares, llegó a nuestra capital, a las nueve y veinte de la noche.

En la plaza Mayor Sidi Abd el Kader, descendió del automóvil, y acompañado de su séquito y autoridades zamoranas, revistó las fuerzas que le rendieron honores, y que seguidamente desfilaron ante él.

El numeroso público que se agolaba en la Plaza Mayor y sus proximidades, proclamó en entusiasmos ovaciones al Ilustre Visir de la Zona Oriental de Marruecos y vivió a Abd el Kader, y a España.

Terminado el desfile, penetró en el Hotel Suizo, donde fue saludado por distinguidas personalidades y por la Junta de Mando de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Abd el Kader, se asomó a uno de los balcones del Hotel Suizo, desde donde dió un *Viva España! Viva España!* ¡Arriba España! ¡Viva el General Franco!, vivas que fueron entusiasticamente contestados por el público.

En la entrada del Hotel Suizo, dañó guardia de honor al Ilustre huésped, milicias de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Después de conversar breves momentos con las autoridades zamoranas, el Gran Visir de la Zona Oriental de Marruecos, se retiró a sus habitaciones a descansar.

Ayer domingo a las diez de la mañana, Abd el Kader, acompañado de su distinguido séquito y de algunas autoridades de nuestra ciudad emprendió viaje a Valladolid.

La Plaza Mayor y sus proximidades, a la hora de marcharse S. E. el Gran Visir, se hallaban totalmente ocupadas de público, que en diferentes fases proclamó en alto

nadores vivas a Marruecos y a España.

Fuerzas del Regimiento de Toledo y de la Milicia Nacional rendieron honores al insigne moro que en todo momento ha demostrado su acendrado cariño por esta España inmortal.

La banda de música del Regimiento de Toledo, interpretó el Himno Nacional, que fué escuchado con gran silencio.

A las ocho y media de la mañana acompañado de las autoridades locales el Ilustre personaje visitó en el Hospital de la Encarnación, a los heridos musulmanes, a los que dirigió una arenga, alentándoles a continuar en el servicio de España.

La Cruz Roja, simboliza universalmente, compartir el dolor con los que sufren.

Toda persona de humanitarios sentimientos deben pertenecer a la Cruz Roja

Del Ayuntamiento

En la primera sesión que celebró la Corporación municipal se tratarán los siguientes asuntos

1. Relaciones de jornales y materiales para obras por administración.

2. (Sobre la mesa). Liquidación de las obras de pavimentación de plaza Fray Diego de Deza.

3. (Idem). Idem aprobación de definitiva del padrón adicional del Impuesto sobre Inquilinato.

4. (Idem). Instancia de doña Natalia Bobo, en reclamación sobre cuota de Inquilinato.

5. (Idem). Idem de doña Hermila Hernández, en reclamación sobre idem.

6. (Idem). Idem de don Ventura de Anca, en reclamación sobre idem.

7. (Idem). Idem de don Teodoro Iglesias, en reclamación de idem.

8. Oficio sobre señalamiento de demarcación de terreno para inhacienda de soldados.

9. Sobre provisión del cargo de Recaudador Lector de Aguas.

10. Nombramiento de auxiliar interino de Secretaría.

Quien niega su ORO a ESPAÑA mientras otros le dan su vida o la de sus hijos, no es español.

Entregad vuestros donativos en el Banco de España y en las Comandancias Militares o Ayuntamientos.

Nuestras tropas han continuado hoy el victorioso avance en el frente de Vizcaya

Tres mil prisioneros en dos días y un botín incalculable de elementos de guerra

Fuzaudi roja pierde con Eibar el más fuerte y tradicional baluarte revolucionario

Hoy ha continuado impetuoso el avance de nuestras tropas en el frente de Vizcaya cosechándose con verdadera espléndidez los resultados de la victoria de ayer que se han ampliado hoy con caracteres triunfales.

Las fuerzas nacionales han ocupado Vizcaya de 2500 habitantes, punto estratégico que corta la carretera de Elgueta y Eibar a Durango.

En el avance las tropas nacionales han coronado los picos de Azconebieta que dominan considerable extensión de terreno y son la llave de Ermua y de Eibar que virtualmente están bajo nuestro dominio.

Ermua es un municipio de mil habitantes.

Sobre la importancia de Eibar bastará consignar que es una villa de unos 15 000 habitantes célebre por una fábrica de armas que llegó a ser arsenal y motor de la rebeldía roja. Posee fundiciones y ha llegado a producir cantidades enormes de cartuchos.

Fuzaudi roja pierde con Eibar el más fuerte y tradicional baluarte revolucionario además de la más importante central de industria de guerra.

El frente rojo separatista de Vizcaya ha continuado derrumbándose estrepitosamente en el día de hoy arrasando en su caída todos los elementos.

Asociación de la Prensa Diaria de Zamora

CONVOCATORIA

Por la presente se cita a todos los asociados de esta entidad periodística, a la Junta General reglamentaria, que tendrá lugar el próximo lunes, día 26, a las siete en primera convocatoria y a las siete y media en segunda.

Zamora 24 de abril de 1937.—El secretario Francisco Alfonso Merchan.

Nuevo domicilio: Calle Pelayo, número 8, bajo, izquierda.

Es silencio patriótico el que guarda el público cuando la Radio Nacional previene que se van a dar importantes noticias o informaciones de la guerra.

Debe observarse silencio al oírse repetida la advertencia por tres veces consecutivas:

¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

Así lo espera el Caudillo.

¡Viva España! ¡Viva Franco!

El Delegado del Estado para Prensa y Propaganda.

Nuestras tropas han continuado hoy el victorioso avance en el frente de Vizcaya

Tres mil prisioneros en dos días y un botín incalculable de elementos de guerra

Fuzaudi roja pierde con Eibar el más fuerte y tradicional baluarte revolucionario

Hoy ha continuado impetuoso el avance de nuestras tropas en el frente de Vizcaya cosechándose con verdadera espléndidez los resultados de la victoria de ayer que se han ampliado hoy con caracteres triunfales.

Las fuerzas nacionales han ocupado Vizcaya de 2500 habitantes, punto estratégico que corta la carretera de Elgueta y Eibar a Durango.

En el avance las tropas nacionales han coronado los picos de Azconebieta que dominan considerable extensión de terreno y son la llave de Ermua y de Eibar que virtualmente están bajo nuestro dominio.

Ermua es un municipio de mil habitantes.

Sobre la importancia de Eibar bastará consignar que es una villa de unos 15 000 habitantes célebre por una fábrica de armas que llegó a ser arsenal y motor de la rebeldía roja. Posee fundiciones y ha llegado a producir cantidades enormes de cartuchos.

Fuzaudi roja pierde con Eibar el más fuerte y tradicional baluarte revolucionario además de la más importante central de industria de guerra.

El frente rojo separatista de Vizcaya ha continuado derrumbándose estrepitosamente en el día de hoy arrasando en su caída todos los elementos.

Asociación de la Prensa Diaria de Zamora

CONVOCATORIA

Por la presente se cita a todos los asociados de esta entidad periodística, a la Junta General reglamentaria, que tendrá lugar el próximo lunes, día 26, a las siete en primera convocatoria y a las siete y media en segunda.

Zamora 24 de abril de 1937.—El secretario Francisco Alfonso Merchan.

Nuevo domicilio: Calle Pelayo, número 8, bajo, izquierda.

Es silencio patriótico el que guarda el público cuando la Radio Nacional previene que se van a dar importantes noticias o informaciones de la guerra.

Debe observarse silencio al oírse repetida la advertencia por tres veces consecutivas:

¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

Así lo espera el Caudillo.

¡Viva España! ¡Viva Franco!

El Delegado del Estado para Prensa y Propaganda.

La Junta Pro-Semana Santa y Fiestas Tradicionales

Se editará una GUIA de Zamora como no se ha conocido otra similar

Renovación de Junta Ayer celebró sesión la Junta Pro-Semana Santa, y asistieron la c. si totalidad de sus miembros, oírse brandose la reunión en el domicilio de la Patronal, bajo la presidencia del señor García de Castro.

De conformidad con el orden del día se aprobó la liquidación de cuantas quedan de todos los reunidos satisfechos de los resultados que viene esta Junta consiguiendo.

Se dió lectura al proyecto de Reglamento que se aprobó con algunas modificaciones y se procedió a cubrir las vacantes que existían en la Directiva, que ha quedado constituida en la forma siguiente:

Presidente, don Alvaro García de Castro; Vicepresidente, don Baldomero Andreu; Secretario, señor Párra; Vicesecretario, don José Gómez; Vocal primero, don Ladi la Flórez; Vocal segundo, don Bernardo Miguel; Vocal tercero, señor Ramos; Tesorero, don Joaquín Santos Funcia; Contador, don Salvador Calabuig; Vocales adjuntos, los Representantes de los tres periódicos locales.

Acordó el pleno reunirse en sesión ordinaria todos los domingos últimos de mes, a las doce de la mañana, celebrando las Comisiones respectivas cuantas sesiones estimen necesarias.

Un gran proyecto A continuación se habló del proyecto que anima a la Comisión de Propaganda, de editar una Guía de Semana Santa en la que se encierre, con todos los pasos, lo más relevante de la parte histórica y monumental de la provincia.

Se abrirá un concurso para la confección de la portada.

También la Junta acordó ver con satisfacción que se le envien iniciativas, pues todas las que se reciben, merecerán el estudio y la atención de todos los componentes de esta zamorana agrupación.

Todas las tradiciones netamente zamoranas serán mantenidas por esta Junta, a cuyos componentes les anima el mayor entusiasmo.

Cruz Roja Española

Asamblea Provincial de Zamora

Doña Josefa Martínez, maestra y niñas de Rosinos de Vidriales, 74 vendas y varios paños de diferentes tamaños.

Doña Felicidad Hernández, y don Daniel Casaseca, maestros y los niños de las Escuelas de Guarate, 6 pares calzoncillos, 6 fundas almohadas, 24 vendas y un paquete de algodón hidráulico.

Doña Agustina Esteban Miguel, maestra y niños de Torres del Carrascal, 222 vendas, 17 de gasa, y 2 rollos gasa.

Don Juan Peñín maestro y niños de Granja de Moreruela 109 vendas.

Don Práxedes Fernández, maestro y niños de Torres del Carrascal, un par de calcetines y 4 rollos de gasa.

Doña María Cruz Alonso y don Angel Navas, maestros, niñas y niños, Escuela de La Hiniesta y vecinos, 3 sábanas, 2 fundas almohadas, 4 cametas y 4 pañuelos (segundo donativo).

José Martín González, maestro y niños Escuela de Cuelgamures, y niñas de la misma, 5 novelas, 80 vendas, 1 paquete algodón, 2 paquetes paños varios tamaños, 2 pares calcetines y cuatro docenas de huevos (que se redujeron a metálico).

Don Tomás Sánchez Cilloría, de Cuelgamures, 10 novelas, 12 vendas y 4 paños.

Doña Rosario Madruga Martín; maestra y niñas Escuela San Lázaro número 8; 17 vendas 9 cubres y un pañuelo (segundo donativo).

Doña Dolsida Alvarez, maestra y niñas de la Escuela de Pínilla, de Zamora, 37 vendas de hijo.

Doña Ramona Alonso, maestra y niñas de la Escuela de Requejo, 40 sábanas, 6 fundas almohadas, 1 camisa y 276 vendas.

Doña Luisa Bartolomé doña Agapita Villar, don Teodoro Delgado Pablo y don Angel Hernández Chico, maestros, niñas y niños de las Escuelas de Venialbo, 8 camisas, 9 calzoncillos, 4 pares de calcetines, 59 pañuelos, 200 vendas; 21 paños de hilo; 82 paños algodón; 2 paquetes algodón hidráulico; 3 vendas de gasa, 4 sobre de gasa y una caja de gasas esterilizadas.

Don Toribio Buyón, don César Casado, doña Teresa Gómez, doña Lausinda Vega; maestros, niñas y niños Escuelas de Manganeses de la Lampreana, 32 vendas.

Don Gabriel María Caño y doña Prudencia Bragado, maestros, niñas y niños Escuela Brime de Sog, 12 vendas y 3 paños.

El hecho de que publiquemos cuantos trabajos nos remitan nuestros colaboradores, no significa conformidad ni asentimiento con sus teorías que pueden estar en pugna con nuestra manera de ver una determinada cuestión. Es sencillamente, una prueba del respeto que todas las opiniones nos merecen, sin perjuicio de que nos reservemos el momento de someterlas al examen de la crítica.

Madrinhas de guerra Se solicitan madrinhas de guerra para las siguientes:

Francisco Garrote Fontanillo y el cabo Elías de la Ascensión y soldados Angel Pascual y Angel Vega, Abel Martín, Antonio Pasqual, Miguel Payo y José Prieto. Del Regimiento Toledo, cuarto batallón, cuarta compañía.

Laxen Busto Laxante que educa el intestino

DE VENTA UNICA'

PERSIANAS!

PERSIANAS!

PERSIANAS!

BAZAR J.

SAN TORCUATO, 20

Bazar J.

ZAMORA

de juncos y madera.

Nos encargamos de su colocación